



Neneh Superstar



Das sagt die FBW-Jugend Filmjury:

Der Film handelt von der 12-jährigen Neneh, die leidenschaftlich gerne tanzt. Als sie auf die Ballettschule der Opéra de Paris gehen will, gibt es jedoch aufgrund ihrer Hautfarbe einige Probleme. Es scheint wie ein aussichtsloser Kampf gegen Konkurrenzdenken und Rassismus. Wird sie es schaffen, diesem Strudel an Problemen wieder entfliehen zu können?

Einigen von uns hat der Film gefallen, anderen von uns nicht so sehr. Uns gefiel, dass ein wirklich wichtiges und realistisches Thema (Rassismus) angesprochen wurde. Die Musik wie Hip-Hop und klassisches Ballett war passend. Was uns nicht so gut gefiel, war, dass das Ende so gequetscht war und wichtige Szenen ausgelassen wurden. Die Schauspieler waren sehr gut und die Kostüme passend. Was uns gefehlt hat, waren die Höhepunkte. Alles in allem ist es ein musikalischer Familienfilm, den wir ab 8 Jahren empfehlen.

Vollständige Texte: www.jugend-filmjury.com

unterhaltsam



musikalisch



realistisch



humorvoll



modern



Frankreich 2022

Regie
Darsteller*innen

Ramzi Ben Sliman
Oumy Bruni Garrel,
Mäiwenn,
Aïssa Maïga
u.a.

FSK
JfJ
Laufzeit

6
Ab 8 Jahren
97 min

Trailer



 @fbw_jugendfilmjury

 www.jugend-filmjury.com